財政改革での説明責任を果せ

政新クラブ 加藤

### みたか議会だより

## 自己負担型のガバナンスに転換し バメントから協働型、自己責任型、議員 市政運営は行政主導型のガ めに何が重要か示せ②市民ニーズ てきている。①ガバナンスについ て、⑦目的を聞く②目的達成のた にこたえるために、財政状況が厳 しいことを市民に知ってもらい、

行財政改革の必要性を改めて認識
政改革の実績や可能性についての してもらうことが大切である。説 明責任について所見を伺う③行財 で買うと、市税収入が53円36銭で、 参加協力で歳出の削減等を図るべ きである。⑦別円のたばこを市内 年間15億6千万円の歳入効果があ

・小学4年生対象の社会科補助教材 る。PRの方向性を聞く①1日100 行されても、職員の意識は変わっ 割合を示せ⑥地方分権一括法が施 ™万円の歳出抑制になる。 PRに **终ごみ減量すると、年間1億6千** ンいて<br />
何う<br />
⑤国や<br />
都の<br />
支出金に関 法定受託事務と自治事務の

開 T... 

8

保介 険護

政新クラブ島田

議員

る。改革の方向性を問う④市民のめて年間15億円ほど計上されてい る。学校給食は年間約8日だが、説明責任が行政にはあると考え 経費は給食のない日の人件費も含 権限移譲が少ないためである。

説明責任の徹底である②情報

# 行政から男女共同参画を促せ 政新クラブ田中

合受行政委員会や審議会への参加員の職位別人数⑦旧姓使用者の割 環境整備が進んでいる。 ①4月で である。行政における女性の参加 状況について、⑦本年度の女性職 制定など、男女平等社会実現への 職員1千15人中、女性は55人、47% を聞く②政策形成という

議員 男女共同参画社会基本法の 市と比べ、人数はどうか③行政が

を整えて少子化に歯止めをかける

教育長

⑦意識啓発が肝要だ。

総務部長 ①①14年4月で既婚者

度、12%だ③男女平等行動計画数婦人中処人、36・5%だ②⑦本年

(仮称)の中で、様々検討したい

人、主任職協人だの13年度、

委員

を積極的に公開、提供していく⑥ くりをしていくことだの情報公 参画して、協力・活動してまちづ ていないと言われる。なぜか。 教育長 ③嘱託・再任用制度を活 市長
①⑦地域の多元的な主体が

生活環境部長 ④①子どものころ Rについて検討していく。 市民部長
④⑦さらに効果的なP よりのPRが大切である。 用していく。

## 市民を安心させる運用を 自治事務になった。 企画部長 ⑤8割を超える事務が 点で本市の女性管理職について、 ⑦全管理職中の割合を聞く<br /> ②近隣

者に関し、近くに身寄りが住んで 白だ。対応を伺う⑥墨田区が高齢 60床の実施にとどまる。不足は明 介護を支える短期入所サービスが 在宅介護と考える。本市では在宅 ク、評価が可能か⑤介護の中心は 護サービスの内容の十分なチェッ ない。 従来、市が委託してきた社会福祉 議会等との緊密な連携だけで、介 法人のサービス低下等は望ましく 容の充実、向上を図る責任がある。 営の事業形態が一層拡大し、本制 のは困難だ。対応を問う③民設民 者ガイド」等だけで事業者を選ぶ サービス提供機関 である自治体①被保険者の市民の かし、行政には介護事業の質、内 **度運営の基盤になると考える。**し く②市民が「三鷹市介護保険事業 点も多い。 対策を問う④事業者連絡協 の問題を聞

文化財の保存と公開、活用

政新クラブ・宍戸

議員 な

教育長 ①従来から継続的に実施

している。今後、天文台と連携協

Æ

財政支出抑制からも、ごみ減量は重要だ

市も調査すべきだ⑦「三鷹市高齢 いるかを把握していると聞く。本

議員
介護保険制度は見直すべき ①本制度の、⑦保険者 る。①聴覚障害の新生児でも、生ま 対応策を聞く②小・中学校におけ きる程度まで話せるようになる。 の子どもと一緒のクラスで生活で 害を持つ方々への対策が急がれ 因での失語症等、総じて言葉に障 市の早期発見事業への基本姿勢と 理解と適切な寮育を行えば、健常 れてすぐに発見ができて、家族の 先天的な難聴や後天的な要

者の生活と健康に関する調査」を る「ことば」の訓練のためには、

確立だの要援護状態でも制度を利が、現状では把握していない。 にす環境の整備、苦情処理体制の 設と協議したい⑥必要と感じる 業者連絡協議会での評価等の定着 踏まえ、高齢者保健福祉と介護保 重要だ。各事業の連携を深めたい。 化に努めたいの今後は介護予防が 市長 ③経営努力を促したい④事 険との関わりの将来展望を伺う。 健康福祉部長 ①⑦事業者参入を のこ 障とば

用してない人がいる点だのサービ

生涯を貫く施策 の支援体制の確立だ。基幹型在宅 基準を啓発したい⑤市内外の各施 介護支援センターを設置する②都 動きを踏まえ、市民に評価の内容、 の第三者評価機関設置への調査の スの質の向上、ケアマネジャーへ

制定済みである。①三鷹市におけ 都内でも8つの区と調布市で既に ら守ることにある。同様の条例は るため、安全な地域社会をみずか 例の目的は、犯罪の増加に対応す 案することが載っていた。この条 活安全条例の制定を6月議会に提 る。先日の新聞に、武蔵野市が生 8年から毎年10件近く増加してい 市内でひったくりの被害は、平成 議員 「三鷹市統計書」によると プレートが掲示されている。さら 所」の拡充を提案したが、今では 3月議会で、私は「子ども避難 な事業が開始されている。昨年の 講じられた。三鷹市でもさまざま の事件を受けて各地で安全対策が 乱入殺傷事件から1年になる。と 応を伺う②大阪の池田小学校への 市内全域で1千億件もの屋外表示

公明党

く②「ことば」の訓練は、基本的に ヒアリング活動の現状と今後を聞 難聴・言語障害学級の拡充が必要 南浦小だが、むしろセンター的な と効果的なケアが実践されている である。⑦就学前の調査や相談等、 難聴、「ととば」の訓練、情緒障害 練の機会の増強への考えを示せの 専門職の先生方による個別的な訓 練が肝要である。言語聴覚士など 的確な診断と1対1の息の長い訓 く①生涯を貫く縦断的施策が求め ③高齢者の失語症対策で、市内施 くりをすべきである。考えを聞く て、広域的に生徒を迎える体制づ 位置づけにしてはどうか。所見を 〈その他の質問〉 母子家庭におけ ている。北野ハピネスセンターと 教育長 ②⑦6月から9月で応じ 体的に検討していきたい。 市長
①重要な課題である。 行う横断的連絡組織が必要だ。 られており、総合的な相談支援を ビリの実現に向けての段取りを聞 設で言語聴覚士を中心とするリハ 問う②第五中のあかね学級につい 査の結果を踏まえ取り組む。 健康福祉部次長 ③アンケ 流活動を積極的に行いたい。 の検討課題としたい②学校間の交 きたい⑦現時点では困難だ。将来 も連携強化していくの充実してい 関と連携を図り、実現したい①具 る諸施策の改定について/教育の 各機

### 共同参画社会の実現と子育て環境 の際、推進状況を届け出させる条 県福間町は公共事業の事業者登録 る。広島市は団体への補助金交付 男女共同参画を促す先進事例があ 求めることが条例で可能だ。福岡 の際、男女共同参画推進を首長が 例を持つ。本市ではどうか①男女 市長 ①⑦管理職16人、係長職50 昇任試験で上の職位に行くほど女 の場での取組みへの所見を伺う。 よ⑦男女共同参画社会に向け教育 男女別納税義務者の実態を把握せ 性の受験率が低い。対応を聞く⑥ 児休暇の取得状況を聞く⑤本市の のは、ともに重要だ。本市での育 税額でみると8対2となる。 合は、課税対象者数で6対4、 制度上困難だ。市民税での男女割 企画部長 ⑥国税、都税の把握は である⑤環境整備に努めたい。 だ。一方、男性は現在までで1人 37人中13人、35%だ②①近隣市を 上回る④毎年度、女性は20人前後

生活安全条例の早期制定を

## る犯罪の発生状況と市としての対 公明党 安心して暮らせるよう、跡地利用 永原 議員

確かに全体で増加傾向にあるよう

自主的な

うわさ話が広がり、近隣住民は不 に安全なまちづくりのため、生活 安を募らせている。市民の誰もが の跡地に火葬場が計画されるとの った。その関連で、市営新川住宅 民間の墓地造営計画が明らかにな う③このほど、新川四丁目地域に 安全条例の制定について所見を伺 年度中のできるだけ早い時期に **へその他の質問〉多摩格差是正に** 定の方向性を出していきたい て市では一切考えていない。検討 のテーマに上がったこと自体もな いいと 跡地の活用策については、

企画部長 ③火葬場の設置につい に条例制定を議会に提案したい。 止に努めたい②なるべく早い時期 活動を地域で積み上げ、犯罪の防 市が連携をとりながら、 だ。防犯協会などの組織と警察、 市長 ①警察署の情報によると の計画を速やかに発表すべきだ。



## 中央線連続立体交差事業調 布 保 谷 線 整備後の対策を 政新クラブ 榛澤 議員

「今後も東京に住みたい」が78% とある。この数字のとおり、都市 京は住みよい」と答えた人は67%、 部への人口集中が続き、渋滞や交 生活に関する世論調査」では、「東 議員 平成12年の東京都の「都民 る。①行政の交通問題への対応は、 個別の対策から総合的な交通政策 換算で12兆円に及ぶと国は試算す となってきたが、諸問題は解決さ 国民1人あたり年間42時間、金額

.7.28

え、まちづくりに活用すべきであ 広大な敷地を三鷹市の資源ととら ることが必要だ。また、天文台の 向けて関係機関にさらに働きかけ できるよう、機能と施設の充実に 子どもたちの総合的学習にも活用 されつつある。市民の生涯学習や 公開されるなど、その思いは実現 会に、3千人の署名とともに提出 致」の陳情を、昭和63年の9月議 台博物館(仮称)建設並びに誘 財に登録された。私は「国立天文 望遠鏡ドーム2基が国の有形文化

している。現在、施設が常時一般

すべきだ。見解を伺うの今後の地 ムと位置づけ、まちづくりに活用

けた取組みについて所見を伺う。 域文化や文化財の保護、活用に向

の中で明確に位置づけたい を図りたいのエコミュージアム構 コミュージアムのネットワーク化 後も進めていきたいの文化財等を ていきたい②⑦大学との協議を今 力しつつ、積極的に事業を展開し

想や緑と水の回遊ルート整備計画

①先日、国立天文台にある

沢地域には、ほかにも出山横穴墓

や武蔵野水車経営農家など、東京 に支援が必要だ。対応を伺うの大 ある。泰山荘の保存と周辺の整備

都や三鷹市の文化財がまとまって

いる。この地域をエコミュージア

結ぶルートを重点的に整備し、エ

生有志が泰山荘の保存プロジェク カヤ吹き屋根の痛みが激しく、学 学構内の泰山荘にある「高風居」は が持たれているか②国際基督教大 る。市と天文台とは話し合いの場

財である泰山荘の建物と、それを

取り囲む景観は、

三鷹市の財産で

通機関の混雑など諸問題を引き起

としている。渋滞による損失は、 れていない。 本市の、
の道路・交

通の課題を聞く②都市計画道路の の活性化に向けて、駅周辺の駐車 も変わる。市の道路・交通政策も は、交通の分散等が起き道路事情 整備率を示せ②調布保谷線やJR 転換が必要だ③本市の中心市街地 中央線連続立体交差事業の整備後

う考えているのかの南北方向の新 交通システムの展望を聞く きい。⑦調布保谷線と交差する道 用する三鷹市民にとって影響が大 うか企整備中の調布保谷線は、利 車場台数は、三鷹駅周辺よりもは 祥寺、調布、府中等の駅周辺の駐 路やアクセス道路等について、ど の売上高に関係すると考えるがど るかに多い。そのことが、小売業 場の整備が必要である。立川や吉

①⑦都に都市計画道路の整 的な交通計画を検討したい④⑦調 駐車場整備は重要と考えている。 生活環境部長 ③指摘のとおり、 り組みたいの実現に努力したい。 あった。今後、本市の課題として取 布区間は、調布市主体との認識が 安全な交通環境を確保していきた の改善、自転車通行帯の整備等だ。 備等の要請や、コミュニティバス い①13年度末で37・1%だ②総合

地域ぐるみで安全に向けた取組みが求められる ……「子ども避難所」のプレー